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（午後 ３時３９分 開会）

富本理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。

本日は河津理事が欠席しており、代理で増田議員が、また、くすやま理事が欠席して

おり、代理で山田議員が出席している。

《定例会の日程について》

富本理事 定例会の日程について、事務局から説明を願う。

議会事務局次長 日程であるが、資料をごらんいただきたい。

今回の一般質問者だが、予定よりも少なくなったということがある。合計で14人とい

うことになっている。本日一般質問で４人、あす２日目に６人、３日目に４人を予定し

ており、３日目の一般質問終了後に議案の上程、委員会付託ができるという状況である。

３日目までで予定している議事日程が全て終了する予定であり、４日目の５月30日を休

会ということにしてはいかがかと考えている。その後の日程については、変更はない。

こうすることにより若干影響があり、中日が５月29日ということで１日早まるという

ことになるが、中日の発言通告に関しては、当初ご案内させていただいたとおり、５月

28日午後５時まで、また、これは本会議の議事とは関係ないが、全国市議会議長会の表

彰伝達式を30日の終了後というふうに予定していたところであるが、５月29日の本会議

終了後に行ってはいかがかというふうに考えている。

以上の点から、５月30日を休会としてはいかがかというところでご提案である。

富本理事 今提案があったが、仮にそのようにしても、あす、あさってもそんなに遅くま

ではかからないので、十分余裕を持った日程になる。であるので、５月30日を休会とし

ても、特段残りの２日がきついという状況には、現在見込みとしてはなっていないので、

５月30日を休会するという形にしてはどうかということであるが、何か今の点について

ご質問等あるか。

島田理事 差し支えなければ、あす、あさっての想定される終了時間、教えていただきた

い。

議会事務局次長 あすは大体３時である。３日目については、そのまま議案上程までやら

せていただくと、２時半ぐらいかなというところである。

富本理事 そういう状況であるので、日程的に余裕があるということである。

ほかに何かあるか。──よろしいか。

それでは、この後、議会運営委員会に諮るので、よろしくお願いしたい。

本日の日程は以上だが、ほかに何か。
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議会事務局次長 １点、ご連絡がある。本日、控室のほうに配付させていただいた財団等

の経営状況報告書の資料の中の報告第９号、一般社団法人杉並区成年後見センターの経

営状況についてであるが、こちらの資料１に記載の一部に誤りがあった。具体的には、

資料１の18ページに記載の「24年度派遣職員超過勤務手当」という文字だが、24年度で

はなくて25年度が正しいということである。できたら、この資料１について、この後、

職員が差しかえに回らせていただければというふうに考えている。

富本理事 資料１はどのぐらいのものなのか。

議会事務局次長 冊子になっており、ページ数でいくと二十二、三ページ。資料１を丸々

差しかえたらいかがかと思う。

富本理事 24年度を25年度に１カ所直せばいいだけでしょう。そうではないのか。

議会事務局次長 そうである。

富本理事 それで全部かえるのはもったいないのではないか。どうか、皆さん。

議事係長 全部捨てるという意味ではなく、恐らく議会から回収したものをほかでシール

を張って使うということで、時間的にシールをつくるよりは差しかえたほうが早いので、

議会分だけはそうさせていただきたいという主管からの意向である。

富本理事 説明の前に、直してくださいという程度でよいのではないかと思ったのだが。

議事係長 もう増す刷りして議会分だけは届いている。

富本理事 経費削減でうまくやってほしい。

それでは、その点、よろしいか。

ほかになければ、本日の議会運営委員会理事会を閉じたいと思う。

（午後 ３時４４分 閉会）


